



BANDUNG
CHORAL
SOCIETY



Lembah Strait

**International Bitung Choir
Festival 2023**

4-7 October 2023 | Bitung, Sulawesi Utara - Indonesia

Artistic Director
Tommyanto Kandisaputra

Activities

Opening Ceremony • Competition
Grand Prix • Friendship Concerts • Workshops
Choir Clinic • Awarding Ceremony and many more...

BUKU INFORMASI



SAMBUTAN



Ir. Maurits Mantiri, M.M.
Walikota Kota Bitung

Bitung adalah permata yang indah di utara Indonesia. Sebuah Kota cantik yang memiliki dataran luas yang ditata dengan pohon, bunga dan jalan lebar yang bersih, bibir pantai yang indah dan gunung-gunung yang tampak indah mengelilingi kota. Kota ini terus disiapkan untuk menjadi pusat pengembangan industri, perdagangan, kebudayaan dan kota wisata yang modern, dilengkapi fasilitas teknologi digital canggih. Kemajuan ini juga dilengkapi oleh keramahan penduduk, wisata kuliner Istimewa dari hasil laut dan event budaya daerah dan musik.

Tahun ini selain Festival Pesona Selat Lembeh yang menjadi fokus pengembangan pariwisata di Bitung, Pemerintah Kota Bitung mempersembahkan "LEMBEH STRAIT - INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL" untuk pertama kali. Festival ini ditunjukkan untuk menghidupkan Kota Bitung dengan musik, sekaligus mendorong pengembangan seni menyanyi dan paduan suara yang sudah ada di Bitung dan di provinsi Sulawesi Utara pada umumnya.

Pemerintah Kota Bitung mengundang paduan suara dari seluruh Indonesia dan dunia untuk hadir berpartisipasi di "LEMBEH STRAIT - INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL". Mari menyanyi bersama, sambil menikmati keindahan kota dan berbagai tempat wisata, menikmati wisata kuliner serta keramahan masyarakat Kota Bitung.

Menyanyi bersama membawa sukacita yang istimewa bagi yang menyanyi dan juga bagi yang mendengar. Menyanyi sambil berwisata di Bitung akan menjadi pengalaman indah yang tidak terlupakan. Sampai jumpa di Bitung.

SAMBUTAN



**Rita Aleta Lousiane
Tangkudung, ST**
Ketua LPPD Kota Bitung

Musik adalah bagian sangat penting dalam kehidupan manusia. "Without music, Life would be mistakes" demikian kata pepatah. Oleh karena itu kita perlu membangun musik dengan baik agar nilai kemanusiaan kita lengkap. Lebih khusus lagi pengembangan paduan suara sebagai sebuah wadah aktivitas musik (lebih khusus menyanyi) yang dapat menstimulasi berbagai value seperti kebersamaan, saling menghargai (toleransi), hidup rukun dan harmonis, membangun karakter bangsa yang berbudi luhur dan berkualitas.

Sudah waktunya bagi Lembaga Pengembangan Pesparawi Daerah (LPPD) Kota Bitung mengambil inisiatif untuk membangun paduan suara di daerah dan meluas ke wilayah lain dan dunia Internasional. Membangun paduan suara memerlukan waktu yang panjang dan kesungguhan melalui edukasi, pelatihan dan penampilan-penampilan yang bersinambungan. Oleh karena itu Lembaga Pengembangan Pesparawi Daerah (LPPD) Kota Bitung menyambut dengan sangat baik pelaksanaan "LEMBEH STRAIT - INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL 2023" di Kota Bitung dalam rangkaian "FESTIVAL PESONA SELAT LEMBEH 2023"

Berpartisipasi dalam sebuah Festival Paduan Suara selalu menyenangkan bagi para penyanyi dan semua team yang terlibat. Selain dapat meningkatkan kualitas paduan suara untuk tampil sebaiknya-baiknya, pengalaman menyanyi di berbagai tempat berbeda dan bertemu dengan berbagai paduan suara lainnya, menjadi pengalaman berharga dan tidak terlupakan. Kami mengundang paduan suara di seluruh Sulawesi Utara, seluruh Indonesia dan dunia untuk datang dan berpartisipasi di "LEMBEH STRAIT INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL 2023" di Kota Bitung

Kami menyambut dengan tangan terbuka kedatangan kontingen paduan suara dari berbagai tempat dengan senang dan bangga. Mari datang ke Kota Bitung! Mari bernyanyi bersama-sama. Mari mengukir sejarah paduan suara bersama-sama, sambil menikmati keindahan alam dan Kota Bitung, wisata kuliner yang istimewa, keramahan masyarakat, membangun persahabatan dan kenangan manis di Kota Bitung.

Salam hangat dari Bitung,

SAMBUTAN



Tommyanto Kandisaputra

Pimpinan Bandung Choral Society
Direktur Artistik

LEMBEH STRAIT - INTERNATIONAL
BITUNG CHOIR FESTIVAL 2023

Sambil bersyukur kepada Tuhan yang Maha Pengasih, saya menyambut dengan penuh sukacita LEMBEH STRAIT - INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL 2023 yang akan dilaksanakan pada 4-7 Oktober 2023. Sekaligus menyampaikan selamat dan terimakasih kepada Pemerintah Kota Bitung yang menyelenggarakan Festival Paduan Suara ini, yang dibuka untuk paduan suara di seluruh Indonesia dan juga paduan suara internasional.

Pengembangan paduan suara sangat penting dan harus dilaksanakan terus menerus karena membentuk paduan suara dan mengembangkannya memerlukan waktu yang panjang dan bersinambung terus. Melalui Festival Paduan Suara yang diadakan akan menstimulasi aktivitas penyanyi, pelatih dan berbagai aspek dan bidang kehidupan yang terlibat. Selain kegiatan menyanyi, aktivitas paduan suara dapat menggali dan mengembangkan potensi budaya dan sosial ekonomi juga.

Kota Bitung adalah Kota yang sangat pesat pengembangannya sebagai kota pelabuhan yang aktif dan kekayaan alam yang beraneka ragam. Hasil laut dan pertanian yang melimpah, industri yang sangat maju dan masyarakat agamis yang hidup rukun dan ramah. Namun yang sangat istimewa adalah masyarakat Bitung yang sangat senang menyanyi dapat dijumpai di semua kelurahan, Gereja dan komunitas masyarakat luas. Seni menyanyi masamper, pato-pato mengakar sangat kuat berdampingan dengan seni menyanyi paduan suara tradisi dan modern.

Mari datang ke Kota Bitung di Sulawesi Utara. Saya mengundang partisipasi paduan suara di LEMBEH STRAIT - INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL 2023. Mari bernyanyi bersama sambil menikmati keindahan alam Selat Lembeh, kuliner makanan laut yang segar dengan rasa yang sedap, juga bertemu dengan keramahan masyarakat Kota Bitung di Sulawesi Utara.

Sampai jumpa di Kota Bitung!

LEMBEH STRAIT INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL 2023

JADWAL KEGIATAN

Rabu, 4 Oktober 2023

- Stage Rehearsal
- Choral Workshop
- Choir Clinic
- Registration
- OPENING CEREMONY

Kamis, 5 Oktober 2023

- Competition day 1
- Choral Workshop
- Choir Collaboration & Exchange
- Friendship Concert

Jumat, 6 Oktober 2023

- Competition Day 2
- Choir Workshop
- Friendship Concert
- AWARDING CEREMONY

Sabtu, 7 Oktober 2023

- Returning Music Score
- Meet The Jury
- Grand Prix Competition
- CLOSING CEREMONY

**Jadwal masih dapat berubah sewaktu-waktu*



JADWAL KEGIATAN

A. UPACARA PEMBUKAAN

Upacara pembukaan LEMBEH STRAIT - BITUNG INTERNATIONAL CHOIR FESTIVAL 2023 akan diwarnai penampilan konser dari paduan suara undangan dan berbagai kegiatan lainnya.

B. KLINIK PADUAN SUARA

Kegiatan edukasi ini terbuka untuk umum. Peserta akan memperoleh pengetahuan dan keterampilan. Teknik paduan suara yang akan dibagikan langsung oleh para ahli musik paduan suara internasional. Silahkan hubungi Bandung Choral Society untuk pendaftaran. Gratis untuk paduan suara yang sudah melunasi semua biaya administrasi sampai dengan tanggal yang sudah ditentukan.

C. SEMINAR/WORKSHOP

Kegiatan edukasi ini terbuka untuk umum. Peserta akan mendapatkan kesempatan untuk mendalami teori dan melakukan praktek langsung dengan para ahli paduan suara yang mempunyai reputasi yang baik di kancah internasional.

D. KONSER PERSAHABATAN

Kegiatan ini bertujuan untuk membangun hubungan persahabatan antar paduan suara. Peserta akan tampil dalam konser khusus yang dirancang agar peserta dapat saling berbagi kisah atau bisa berinteraksi dengan penonton. Pendaftaran dibuka selama slot masih tersedia.

E. UJI COBA PANGGUNG

Kegiatan ini dikhususkan untuk peserta mengetahui akustik ruangan, mencari posisi berdiri yang tepat untuk kualitas suara saat penampilan pada kompetisi nantinya.

F. KOMPETISI PADUAN SUARA

Kegiatan ini terbuka untuk paduan suara umum dengan mengikuti ketentuan yang ditetapkan oleh Bandung Choral Society. Peserta yang meraih nilai emas tertinggi di tiap kategori akan menjadi "Winner of Category" dan tampil di Grand Prix.

G. GRAND PRIX

Penampilan Grand Prix adalah kompetisi antar peserta "Winner of Category" atau paduan suara yang direkomendasikan oleh juri, jika ada. Peserta akan berkompetisi kembali untuk mendapatkan gelar "Grand Prix Winner of SLCF 2023".



H. KONSULTASI DENGAN JURI

Peserta kompetisi akan mendapatkan ulasan dan saran secara langsung dari juri pilihan peserta selama 10 menit. Peserta dapat mengirimkan perwakilan 5 orang untuk mengikuti kegiatan ini.

I. PENGHARGAAN KHUSUS JURI

Juri akan memberikan penghargaan khusus kepada peserta paduan suara, konduktor atau pengiring yang mampu memukau juri dengan nilai artistik yang tinggi.

J. PENGUMUMAN PEMENANG & ACARA PENUTUPAN

Rangkaian kegiatan akan diakhiri dengan pengumuman pemenang dan acara penutupan.

Seluruh rangkaian kegiatan LEMBEH STRAIT - INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL 2023 dilaksanakan sesuai dengan protokol kesehatan dan akan bekerja secara aktif dengan Satgas COVID-19 pemerintah setempat.

KATEGORI

A. Kategori dalam kelompok ini digolongkan berdasarkan usia, jenis kelamin dan jumlah peserta.

NO.	NAMA KATEGORI	BATAS USIA	JUMLAH PENYANYI	JENIS SUARA	MAKS. DURASI DAN LAGU	PROGRAM LAGU
A01.	CHILDREN'S CHOIR	< 13	Min. 16 Orang	SA/SS(A)(A)	2 lagu, 10 menit	Lagu bebas (sangat disarankan untuk menampilkan lagu sesuai dengan usia).
A02.	TEENAGER'S CHOIR	12 – 15	Min. 16 Orang	SSA /TTB / SATB	2 lagu, 10 menit	Lagu bebas (sangat disarankan untuk menampilkan lagu sesuai dengan usia).
A03.	YOUTH CHOIR	15 – 18	Min. 16 Orang	SSA /TTB / SATB	2 lagu, 10 menit	Lagu Bebas
A04.	MIXED CHOIR	> 18	Min. 16 Orang	SATB	2 lagu, 10 menit	Lagu Bebas
A05.	MALE CHOIR	> 18	Min. 16 Orang	TTBB	2 lagu, 10 menit	Lagu Bebas
A06.	FEMALE CHOIR	> 18	Min. 16 Orang	SSAA	2 lagu, 10 menit	Lagu Bebas
A07.	SENIOR CHOIR	> 50	Min. 16 Orang	SSA /TTB / SATB	2 lagu, 10 menit	Lagu Bebas

B. Kategori dalam kelompok ini digolongkan berdasarkan jenis musik dan tidak dibatasi usia serta jenis suara.

NO.	NAMA KATEGORI	JUMLAH PENYANYI	MAKS. DURASI DAN LAGU	PROGRAM LAGU	KETENTUAN
B01.	MUSICA SACRA	Min. 16 Orang	2 lagu, 10 mnt	Program lagu mengacu pada musik sacra gereja dari jaman dulu sampai sekarang	satu lagu sebelum kelahiran tahun 1900 dan satu lagu lagi setelah kelahiran tahun 1900 dari komposernya.
B02.	TRADITIONAL SPIRITUAL	Min. 16 Orang	2 Lagu, 10 Menit	Program lagu harus merupakan tradisi Spiritual dari Afro-Amerika.	Lagu Gospel modern dan folksong Afrika tidak dapat dibawakan pada kategori ini.
B03.	POP & JAZZ	Min. 16 Orang	2 lagu, 10 mnt	Program lagu merupakan lagu-lagu populer (Bisa Sekular atau rohani).	Peserta hanya dapat menggunakan alat musik akustik .
B04.	FOLKSONG	Min. 16 Orang	2 lagu, 10 mnt	Program lagu merupakan lagu daerah yang sudah ditata dalam bentuk paduan suara.	Peserta disarankan menampilkan <i>folksong</i> dari daerah asal peserta.
B05.	MUSIC OF RELIGION	Min. 16 Orang	2 lagu, 10 menit	Program lagu mengacu pada musik keagamaan dari seluruh dunia, seperti Kristen Ortodox, Islam, Budha, Hindu, atau kepercayaan lainnya.	Lagu dengan konten sacred music dan traditional spiritual tidak boleh dibawakan pada kategori ini.
B06.	VOCAL GROUP	6 - 15	2 lagu, 10 menit	Program lagu merupakan lagu pilihan bebas dari semua genre musik.	Peserta hanya dapat menggunakan alat musik akustik .



KETENTUAN KOMPETISI

UMUM

1. LEMBEH STRAIT - INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL 2023 dapat diikuti oleh seluruh jenis paduan suara dari Indonesia dan seluruh dunia.
2. Mohon untuk membaca dengan teliti kondisi yang berkaitan dengan masing-masing kategori; jumlah penyanyi, batas usia, durasi penampilan, jumlah lagu, jenis suara, jenis lagu, dan lainnya.
3. Paduan suara hanya diperbolehkan untuk mengikuti maksimal 3 kategori.
4. Paduan suara hanya memilih satu kategori dari **Kelompok A** dan dapat menambah satu kategori dari **Kelompok B**. (Pengecualian untuk peserta yang akan mengikuti kategori Male/Female).
5. Jumlah penyanyi yang tampil harus sesuai dengan jumlah didaftarkan. Panitia berhak mendiskualifikasi jika ada perbedaan jumlah penyanyi.
6. Paduan suara wajib membayar biaya pendaftaran untuk mengikuti LEMBEH STRAIT - BITUNG INTERNATIONAL CHOIR FESTIVAL 2023.
7. Toleransi batas usia adalah 10% dari total penyanyi yang berusia satu sampai dua tahun lebih/kurang dari ketentuan.
8. **PESERTA TIDAK DIIZINKAN MENGGUNAKAN AMPLIFIKASI DAN ALAT MUSIK ELEKTRONIK LAINNYA.**



PROTOKOL KESEHATAN

1. Peserta wajib menaati protokol kesehatan sesuai dengan ketetapan dari pemerintah.
2. Seluruh peserta (penyanyi, pengiring dan konduktor) wajib menunjukkan sertifikat vaksin yang tertera pada aplikasi satu sehat.
3. Panitia berhak mendiskualifikasi peserta yang tidak menaati protokol kesehatan.

PROGRAM LAGU DAN PENAMPILAN

1. Peserta wajib membawakan 2 lagu sesuai dengan ketentuan di setiap kategori.
2. Program lagu harus diinformasikan ke panitia paling lambat tanggal 4 Agustus 2023
3. Program lagu HARUS disetujui oleh tim Artistik LEMBEH STRAIT - INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL 2023. Program lagu yang tidak disetujui HARUS segera diganti.
4. Jika peserta tampil lebih dari 1 (satu) kategori, lagu yang ditampilkan harus berbeda.
5. Panitia berhak mengubah kategori, jika program lagu lebih sesuai dengan kategori yang lain.
- 6. Program lagu harus merupakan karya asli untuk paduan suara, bukan reduksi dari orkestra.**
7. Penampilan disertai gerakan diperbolehkan, namun bukan hal yang wajib.
8. Peserta yang menjadi finalis Grand Prix harus membawakan 2 lagu, 1 Lagu dari kategori yang diikuti, dan 1 Lagu bebas.



PARTITIUR LAGU & INSTRUMENT

1. Peserta harus menyerahkan 5 (lima) partitur asli atau 5 (lima) partitur dengan lisensi dari composer/arranger atau bukti pembelian dari publisher ke **Kantor Bandung Choral Society** paling lambat tanggal 4 September 2023. (Panitia tidak menjamin evaluasi penampilan peserta bisa dilakukan dengan baik jika partitur diterima setelah tanggal diatas).
2. Peserta bertanggung jawab penuh atas HAK CIPTA dari lagu yang ditampilkan.
3. Peserta boleh mengubah nada dasar lagu pilihan, dengan menuliskan perubahan nada dasar pada partitur yang ditanda tangani oleh conductor di dalam partitur lagu.
4. Partitur akan dikembalikan ke peserta pada saat sebelum konsultasi juri. Tidak ada pengiriman partitur dari panitia setelah hari penutupan.
5. Peserta bisa menggunakan maksimal 3 instrumen tambahan tanpa 'definite pitch'. Instrumen yang akan digunakan harus diinformasikan kepada panitia.
6. Panitia akan menyediakan satu buah piano di atas panggung.

PROPERTI PENAMPILAN

1. Penggunaan properti/peralatan penampilan harus diinformasikan secara tertulis ke panitia paling lambat tanggal 4 September 2023.
2. Tidak boleh ada penampilan dengan unsur api, asap, benda pecah belah, cairan, senjata tajam atau adegan membahayakan lainnya di dalam gedung.
3. Properti yang tidak diinformasikan kepada panitia dan tidak diijinkan, tidak boleh digunakan pada saat penampilan.

UJI COBA PANGGUNG & JADWAL TAMPIL

1. Durasi uji coba panggung adalah 10 menit untuk satu kategori.
2. Jadwal penampilan akan diinformasikan setelah 1 september 2023 Jadwal akan diprioritaskan kepada peserta yang telah mengirimkan waktu kedatangan di Tomohon. **JADWAL YANG SUDAH DITENTUKAN TIDAK DAPAT DIGANTI.** Panitia tidak bertanggung jawab jika peserta tidak mendapat jadwal uji coba panggung karena terlambat memberi konfirmasi kedatangan.

DURASI TAMPIL & KRITERIA PENILAIAN

1. Durasi penampilan adalah 10 menit, dihitung sejak nada pertama dibunyikan sampai nada terakhir selesai, termasuk jeda antar lagu. Jika total durasi melebihi waktu yang ditentukan, total nilai akan dikurangi 1 poin per menit.
2. Penilaian akan didasarkan pada:
 - A. INTONASI**
 - B. KUALITAS SUARA**
 - C. KETAATAN TERHADAP PARTITUR** (OTENTIKASI UNTUK FOLKSONG, INTERPRETASI UNTUK VOCAL GROUP)
 - D. OVERALL ARTISTIC**
3. Seluruh peserta akan mendapatkan penghargaan berupa Medali & Sertifikat sesuai dengan hasil akhir evaluasi yang didapat dengan pengelompokan Nilai Akhir sebagai berikut:
 - Sertifikat Keikutsertaan : 01.00 - 39.99
 - Medali Perunggu : 40.00 - 59.99
 - Medali Perak : 60.00 - 79.99
 - Medali Emas : 80.00 - 100
4. Keputusan juri adalah mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

PENDAFTARAN

Seluruh anggota paduan suara (penyanyi, pemusik, konduktor) yang mengikuti rangkaian kegiatan LEMBEH STRAIT - INTERNATIONAL BITUNG CHOIR FESTIVAL 2023 WAJIB untuk melunasi Biaya Registrasi dengan detail sebagai berikut:

BIAYA PENDAFTARAN PADUAN SUARA & GRUP VOKAL

Tahap 1

- Pendaftaran sampai tanggal 1 Mei 2023
(Untuk 20 Paduan Suara Pertama yang mendaftar)
- Biaya registrasi Rp 2.000.000, - per kategori.

Tahap 2

- Pendaftaran sampai tanggal 1 Juni 2023
- Biaya registrasi menjadi Rp 3.000.000, - per kategori.

Tahap 3

- Pendaftaran sampai tanggal 1 Juli 2023
- Biaya registrasi menjadi Rp 4.000.000, - per kategori.

Tahap 4

- Pendaftaran sampai 1 Agustus 2023
- Biaya registrasi menjadi Rp 5.000.000, - per kategori.

INFORMASI PEMBAYARAN

Paduan suara dapat mengirimkan biaya registrasi dan event package melalui:

Nama Bank

- BANK CENTRAL ASIA (BCA), KCP M.Toha - Bandung

Nomor Rekening

- 8100 800 811 (RP)

Pemilik Akun

- TOMMYANTO

Berita

- LS2023 + NAMA LENGKAP PADUAN SUARA

KETERANGAN PENTING!

1. Tidak ada pengembalian biaya bagi peserta yang membatalkan keikutsertaan untuk alasan apapun!
2. Jika terjadi pembatalan kegiatan berkaitan Kebijakan Pemerintah karena situasi Pandemi - PPKM (Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat) maka Festival akan dijadwalkan ulang/diundur. Biaya pendaftaran dan partisipasi peserta dapat dipergunakan ke kegiatan berikutnya.

KONTAK & INFORMASI

- info@bandungchoral.com

- (022) 520 9724

- 0823 1846 4046

- www.bandungchoral.com

- Jl. H. Achsan No. 37, Moh. Toha, Kel. Cigereleng, Kec. Regol, Kota Bandung, Jawa Barat, Indonesia - 40253

